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Sitzungsprotokoll zur Jahresversammlung der SGSV-DS  

vom 08. Mai 2025 
  

 

Ort:   Oda Zürich in Zürich 

Zeit:    09.00 – 10:15h 

Anwesende:  46 (siehe auch Anhang)  

Protokoll:  Ayoub Al Horami 

 

Traktanden 

1. Begrüssung und Eröffnung 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Genehmigung der Traktanden und des Protokolls der letzten Versammlung 
4. Jahresbericht 
5. Jahresrechnung und Budget 
6. Weiterbildungsprogramm 
7. Informationen zur Zusammenarbeit mit Swissmedic und H+ 
8. Validierungskurs und Entwicklungsmöglichkeiten in der AEMP 
9. Wahlen und Rücktritte 
10. Eingegangene Anträge 
11. Lohnthema (Stellungnahme der SGSV-DS) 
12. Verschiedenes 
13. Fachvorträge und Präsentationen 
14. Auswertung der Weiterbildung und Abschluss 

 

Protokoll: 

1. Eröffnung und Begrüssung 

• Frau Corine Artho, Leiterin OdA Zürich (Gesundheit), eröffnet die Jahresversammlung und 
begrüsst alle anwesenden Mitglieder. Sie bedankt sich bei allen Beteiligten für die 
engagierte Arbeit im vergangenen Jahr. 
Anschliessend heisst Frau Norma Hermann, Präsidentin der SGSV-DS, die Teilnehmenden 
willkommen, stellt die Präsentation vor und dankt den Sponsoren. 

 

2. Traktanden und Genehmigungen 

• Das Programm wird vorgestellt. Für die Stimmenzählung stellen sich Dominik Schaub und 
Alain Carballo zur Verfügung. 
Die Traktandenliste sowie das Protokoll der letzten Versammlung werden einstimmig 
angenommen. 
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Ein besonderer Dank wird an die ehemalige Kassierin und Protokollführerin Sabine 
Schnellmann ausgesprochen. 

 

3. Jahresbericht 

• Der Jahresbericht von Besim Zumeri in seiner Rolle als ad-interim Präsident ab Juni 2024 
wird vorgestellt und einstimmig angenommen. 

 

4. Finanzen 

• Ayoub Al Horami präsentiert die Jahresabrechnung. 
Alle Unterlagen zur Jahresbilanz 2024 werden einstimmig von der Mitgliedschaft genehmigt. 
Auch das Budget 2025 wird vorgestellt und vollumfänglich angenommen. 

• Die weitere Zusammenarbeit mit unserer Revisionsstelle „Cordis audit“ wurde ebenfalls von 
allen Mitgliedern einstimmt zugestimmt. 

 

5. Weiterbildungen 

• Besim Zumeri stellt das Weiterbildungsprogramm für das Jahr 2024 vor. 
Norma Hermann ergänzt für das Jahr 2025 den Wunsch nach stärkere Zusammenarbeit mit 
Swissmedic. Sie betont die Notwendigkeit besserer Koordination und Abstimmung mit 
Spitälern und anderen Institutionen. Alleingänge seien nicht zielführend. 

 

6. Zusammenarbeit mit H+ 

• Norma Hermann weist auf bestehende Herausforderungen in der Zusammenarbeit mit der 
H+Bildung hin. Vor allem im Zusammenhang mit dem Endoskopiekurs, welcher nicht mehr 
in Abstimmung mit SGSV-DS geplant wird. Das Thema soll in der nächsten PaKo-Sitzung 
erneut besprochen werden. 

 

7. Validierung und Entwicklungsmöglichkeiten 

• Die Einführung eines Validierungskurses, ist im Interesse der SGSV-DS. 
Der Wunsch besteht, dass Betriebe selbst validieren können. Auch innerhalb der AEMP 
sollen Entwicklungsmöglichkeiten bestehen. Für MPT-Absolvent:innen sollen Karrierewege 
möglich sein. 
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8. Wahlen und Rücktritte 

• Für das Jahr 2025 sind keine Wahlen vorgesehen. 
Melissa Lesic tritt aus dem Vorstand zurück. Der Vorstand hat beschlossen vorerst keinen 
Ersatz für ML zu finden. Der Verband SGSV-DS besteht somit aus vier Personen. 

 
 

9. Eingegangene Anträge 

• Es sind keine Anträge eingegangen. 

 

10. Thema Lohn 

• SGSV-DS kann keine Lohnvorschläge machen. Als wissenschaftlicher Verein , sind wir nicht 
in der Position Löhne festzulegen. Diese neutrale Rolle geht aus den Statuten eindeutig 
hervor. 

 

11. Verschiedenes 

• Ein Gast fragt, was mit den finanziellen Reserven geschieht. 
Antwort: Der Mitgliedsbeitrag wird vorerst beibehalten.Es sind Ideen für Projekte geplant, 
welche neue Kosten verursachen könnten. 

 

12. Fachvorträge und Präsentationen 

Besim Zumeri 

Stellt das Tagesprogramm und organisatorische Hinweise vor (Handynutzung, WC, Zertifikate etc.). 
Rückmeldungen zur Veranstaltung sind erwünscht. Kommentare und Fotos dürfen veröffentlicht 
werden. 
Die Verpflegung für die heutige Veranstaltung wird durch Lorenzo organisiert.  

Eine Reise zur DGSV nach Deutschland ist für dieses Jahr geplant – voraussichtlich mit einem Bus. 

Markus Schutz 

Vorstellung der OdA und ihrer Tätigkeiten. 

Medizinproduktetechnologin/-technologe EFZ - ODA 
(Präsentation im Anhang) 

 

https://www.oda-g-zh.ch/uek/ausbildungen/medizinproduktetechnologin-technologe-efz
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Norma Hermann 

Neuigkeiten und Fragen aus dem Alltag der AEMP. 
(Präsentation im Anhang) 

Dr. Rafael Moreno 

Resultate der Swissmedic-Inspektionen. Hinweis zum Vakuumtest: Herstellerangaben befolgen, 
falls keine vorhanden → tägliche Durchführung. 
(Präsentation im Anhang) 

Norma Hermann 

Thema Ressourcen in der AEMP. 
(Präsentation im Anhang) 

Mittagspause 

Adrian Mani 

Informationen zur MPT-Ausbildung aus Sicht der Berufsfachschule. 
(Präsentation im Anhang) 

Thomas Sigrist 

Wirtschaftlichkeit in der AEMP. 
(Präsentation im Anhang) 

Tobias Berkes 

„Von Kängurus und Kiwis: ZSVAs am anderen Ende der Welt“ 
(Präsentation im Anhang) 

Michael Schneider 

Leihinstrumentenprozess aus Sicht einer Leihfirma. 
(Präsentation im Anhang) 

 

13. Auswertung und Abschluss 

Besim Zumeri bedankt sich herzlich bei allen Referent:innen, Gästen und Organisator:innen und 
erinnert an die Teilnahme der digitalen Kursauswertung. 
Er wünscht allen eine gute Heimreise. 

(Kursauswertung im Anhang) 

 

 


